



8 Pièces

224 m²

Réf. 85944397

4 990 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé à l'une des résidences les plus luxueuses de Cannes et disposant d'un merveilleux parc classé, une piscine, un cours de tennis et une sécurité 24/7 avec gardiens à demeure, exceptionnel appartement contemporain de 224,30 m² habitable (219,71 m² Loi Carrez) + terrasse et balcons de 53,38 m², le tout bénéficiant d'une vue spectaculaire à couper le souffle sur les îles de Lérins et la baie de Cannes jusqu'aux couchers de soleil sur les montagnes de l'Estérel. En étage élevé, seul sur le palier et bénéficiant de prestations et finitions de qualité, il est composé d'un double séjour, une ...

Located in one of Cannes' most luxurious residences, boasting a magnificent listed park, a swimming pool, a tennis court, and 24/7 security with live-in caretakers, this exceptional contemporary apartment offers 224.30 m² of living space (219.71 m² Carrez Law) plus a 53.38 m² terrace and balconies, all boasting spectacular, breathtaking views of the Lérins Islands and the Bay of Cannes, all the way to sunsets over the Estérel Mountains. On a high floor, alone on the landing and boasting high-quality features and finishes, it comprises a double living room, a dining room, a relaxation area, an ...

WILLIAM BOUZAT REAL ESTATE - CANNES FRENCH RIVIERA

52, avenue du Roi Albert 1er - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

